
Réunion Conseil Municipal du 25/02/2021, à 20h30 

Présents : Mmes CAVIER Annie, FAVRESSE Nathalie, PERIE Martine et TOULZAC Isabelle et Messieurs 
BALADRE Jean-Luc, BARRES Daniel, DELCAYRE Maxime, LEFEVRE Pascal, LONGE Alain et PAGES Fabien 
 
Absent excusé et représenté : MR TAMAGNAUD Didier donne pouvoir à MR LONGE Alain 

Mme TEILHARD Jocelyne et Mme ALASSET Julie actuelle et future titulaire du poste au secrétariat de 

mairie sont présentes.  

Mr le Maire nous indique que suite aux différents entretiens effectués pour palier au remplacement 

de Mme TEILHARD la candidature de Mme ALASSET Julie a été retenue. 

Cette dernière qui a pris ses fonctions à compter du 08/02/2021 effectue une brève présentation de 

son parcours professionnel aux membres présents. L’ensemble du conseil lui souhaite la bienvenue. 

Mr le Maire énumère l’ordre du jour : 

➢ Désignation secrétaire de séance 
➢ Approbation du compte-rendu du Conseil Municipal du 28 Janvier 2021 
➢ Election Adjoint (s) 
➢  Commune : 
➢  Vote Compte Gestion 2020 
➢  Vote Compte Administratif 2020 
➢  Délibération Affectation Résultat 2020 
➢  Service Assainissement 
➢  Vote Compte Gestion 2020 
➢  Vote Compte Administratif 2020 
➢  Délibération Affectation Résultat 2020 
➢ Point Ecole  
➢ Travaux (cœur de village le Barry, adressage.) 
➢ Questions diverses 

 

Désignation d’un secrétaire de séance : 

Mr DELCAYRE Maxime est élu secrétaire de séance. 

Mr Le Maire propose de rajouter à l’ordre du jour le point suivant : Engagement de la procédure 

RIFSEEP. Le conseil municipal donne son accord à l’unanimité. 

Approbation du compte rendu du 28/01/2021 : 

Chaque conseiller ayant précédemment reçu par mail le compte rendu du dernier conseil et personne 

ne souhaitant apporter de modification, le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

Election Adjoint(s) : 

Mr le Maire indique aux membres du conseil la nécessité d’élire un nouvel adjoint suite à la démission 

de MR BARRES Daniel de son poste de premier adjoint réceptionnée et actée par la Préfecture. 

Mr le Maire lui reconduit son entière confiance et le remercie pour son dévouement et tous les services 

qu’il a pu rendre à la commune depuis son entrée au conseil municipal en 1983. Il salue également le 

fait que Mr BARRES ait décidé de continuer à siéger au sein du conseil municipal. 

 

Il expose ensuite les deux possibilités qui nous sont proposées :  

 



- soit nous pouvons élire un nouvel adjoint au même poste que l’adjoint démissionnaire  

- soit les adjoints existants prennent les postes de 1er et 2ème adjoint et nous élisons un 3ème adjoint.  

Le choix a été fait d’élire un nouveau 3ème adjoint et de confier le poste de 1er adjoint à Mr LONGE Alain 

et de 2ème adjoint à Mme PERIE Martine. Aucun vote n’est nécessaire pour ces changements de poste 

car Mr LONGE et Mme PERIE occupaient déjà des postes d’adjoint.  

Mr le Maire propose donc de passer au vote du 3ème adjoint et propose le nom de Mr DELCAYRE 

Maxime à cette fonction. Un tour de table est effectué pour connaitre le point de vue de chacun. 

Le conseil passe au vote : Mr DELCAYRE Maxime est élu 3ème Adjoint : 10 votes POUR et 1 BLANC 

Mr BARRES Daniel prend la parole afin d’avertir le conseil municipal de son souhait de se décharger de 

certaines de ses commissions suite à la démission de son poste et notamment de la commission 

d’appel d’offre. Il est précisé par Mme TEILHARD que pour son remplacement au sein de cette 

commission, il conviendra de procéder par élection, ce point sera inscrit au prochain ordre du jour. 

Pour toutes les autres commissions dont Mr BARRES souhaiterait se retirer un temps de réflexion lui 

est laissé et ces questions seront traitées lors d’une prochaine séance de conseil municipal. 

 

Commune 

Afin de rendre plus lisibles les tableaux qui vont nous être présentés et pour lesquels nous devront 

nous prononcer une note de présentation brève et synthétique du budget primitif 2020 est remise à 

chacun. 

- Vote Compte de Gestion 2020 : 

Mr le Maire indique que ce document est élaboré par la Trésorière.  

Il le soumet donc au vote. Le conseil municipal l’approuve à l’unanimité : 10 Voix + 1 Pouvoir POUR et 

0 CONTRE 

 

- Vote Compte Administratif 2020 : 

Le compte administratif correspond au compte de gestion de la commune. 

Le document est transmis sous version papier à l’ensemble des conseillers. Mr le Maire prend le soin 

d’en expliquer en détail chacune des sections. 

 

 
Il expose ensuite les résultats qui font apparaitre un excédent sur l’exercice 2020 de + 44 477.84 € en 

section d’investissement et un excédent de + 15 921.23€ en section de fonctionnement. 

Mr le Maire quitte désormais la salle afin de pas prendre part au vote et Mr LONGE Alain, 1er Adjoint 

soumet au vote le compte administratif. 

Ce dernier est adopté à l’unanimité : 9 voix + 1 pouvoir POUR et 0 CONTRE 

- Délibération Affectation Résultat 2020 : 



 

Mr le Maire propose d’affecter l’excédent de fonctionnement 2020 (+15 921.23€) ainsi que l’excédent 

antérieur reporté de cette même section (+31 032.16€) soit un total de + 46 953.39€ à l’article 002 

« report à nouveau ». 

Cette proposition est soumise au vote. 

Elle est adoptée à l’unanimité : 10 Voix + 1 Pouvoir POUR et 0 CONTRE 

 

Service Assainissement 

Mr le Maire indique que suite à la COVID il nous est imposé de réaliser hebdomadairement des 

analyses des boues d’épuration. Il précise également que nos dépenses en chaux sont appelées à 

augmenter pour éliminer le cuivre présent en nombre dans nos boues d’épuration et afin de réguler 

le Ph pour pouvoir les étendre. Ce poste est amené à évoluer d’environ 2500 à 3000€ dans le budget 

à venir. Si nous ne réalisions pas cette dépense nécessaire pour l’épandage il faudrait alors mettre les 

boues en compost ce qui engendrerait une dépense d’environ 9000€. 

- Vote Compte de Gestion 2020 : 

Mr le Maire indique que ce document est élaboré par la Trésorière ; 

  

Il le soumet donc au vote. Le conseil municipal l’approuve à l’unanimité : 10 Voix + 1 Pouvoir POUR et 

0 CONTRE 



- Vote Compte Administratif 2020 : 

 

Le document est transmis sous version papier à l’ensemble des conseillers. Mr le Maire prend le soin 

d’en expliquer en détail chacune des sections. 

 

 

Il expose ensuite les résultats de l’exercice 2020 qui font apparaitre un déficit de – 257.31€ en section 

d’investissement et un excédent de + 7 229.60€ en section de fonctionnement. 

Mr le Maire quitte désormais la salle afin de pas prendre part au vote et Mr LONGE Alain, 1er Adjoint 

soumet au vote le compte administratif. 

 

Ce dernier est adopté à l’unanimité : 9 voix + 1 pouvoir POUR et 0 CONTRE 

- Délibération Affectation Résultat 2020 : 

 

Mr le Maire propose d’affecter l’excédent 2020 de fonctionnement (+7 229.60€) ainsi que l’excédent 

antérieur reporté de cette même section (+75 817.78€) soit un total de + 83 047.38€ à l’article 002 

« report à nouveau ». 

Cette proposition est soumise au vote. 

Elle est adoptée à l’unanimité : 10 Voix + 1 Pouvoir POUR et 0 CONTRE 

 



RIFSEEP : Régime Indemnitaire tenant compte des Fonctions, des Sujétions, de l’Expertise et de 

l’Engagement Professionnel 

Mr le Maire indique que suite à l’invitation du Maire de Saint-Sozy il vient de se rendre, ce jour, à une 

réunion concernant la mise en place de ce dispositif sur la commune voisine. Il précise également que 

cette « prime » n’est pas soumise à cotisations sociales, et qu’elle n’est pas éligible pour tout nouveau 

salarié de la commune durant sa première année d’embauche. 

Cette prime est divisée en 2 composantes : d’une part l’IFSE (Indemnité de Fonctions, de Sujétions et 

d’Expertise) qui correspond à un montant fixe et qui est allouée au salarié que sur avis motivé (qualités 

du salarié et de son travail) – et d’une autre part de la C.I.A : Complément Individuel Annuel, ce dernier 

correspond à un montant variable, il doit en outre récompenser le salarié annuellement. 

Mr LEFEVRE souhaite nous informer que certaines collectivités ont transformées l’ensemble des 

primes allouées à leurs salariés en RIFSEEP en maintenant leur budget à l’identique pour ce poste. 

Mr le Maire demande au conseil de se prononcer sur l’ouverture ou non de la procédure de mise en 

place du RIFSEEP pour le personnel de la commune.  

Le conseil décide à l’unanimité d’engager la procédure d’étude d’une telle mesure afin d’en évaluer 

les impacts sur notre budget pour une future mise en place. 

  

Point Ecole : 

- Conseil d’Ecole : 09/02/2021 

Mme PERIE Martine prend la parole et résume le dernier conseil d’école. Elle indique le sujet principal 

de ce dernier qui porte sur des problèmes d’équilibre alimentaire des repas servis à la cantine que 

certains parents ont fait remonter. Elle fait également le point sur l’effectif d’enfants présents en date 

du 01/01/2021 qui s’élève à 90 élèves. Autre point important abordé au cours de cette réunion : 

l’effectif trop important en classe de TPS (Toute Petite Section) PS (Petite Section) et MS (Moyenne 

Section). Sur ce problème le conseil d’école a tranché et a établi un effectif maximal de 22 élèves dans 

la classe de PS/MS au-delà duquel les TPS (on entend ici au 01/01/N les enfants de moins de 3 ans pour 

lesquels l’école n’est pas obligatoire) ne seront pas acceptés. Cette dernière décision fera l’objet d’une 

modification du règlement intérieur. 

- SIVU : 22/02/2021 

Mr DELCAYRE Maxime évoque à son tour le problème des repas servis à la cantine évoqué au dernier 

conseil syndical. Il précise que la polémique créée n’est partagée que par une infime partie des parents 

et que le personnel du SIVU fait un travail important pour l’élaboration de ces menus. Pour rappel ce 

service est proposé aux parents et reste facultatif.  

Il évoque également le cas des enfants extérieurs aux communes de notre RPI qui sont ou qui 

souhaitent intégrer notre école. Pour ces derniers il est demandé aux communes d’où proviennent les 

enfants la même cotisation que pour nos enfants. Le problème à ce jour est que certaines communes 

s’abstiennent du versement de cette cotisation. Mme PERIE précise que l’ensemble des communes 

membres de notre RPI ont également toujours eu cette optique pour nos enfants qui ne souhaiteraient 

pas s’inscrire dans notre école. 

Enfin elle indique que lors du dernier conseil syndical, il a été acté de laisser inchangé le montant de la 

cotisation par enfants, réclamée à la commune d’où il est membre qui, pour rappel s’élève à 1500€. 

 

Travaux : 

Mr le Maire nous informe de la venue sur notre commune de Mr Francis LACAYROUZE (Vice-Président 

CAUVALDOR en charge de la voirie) et de Mr Guilhem CLEDEL (Vice-Président CAUVALDOR en charge 

du patrimoine) qui se sont déplacés pour nos futurs travaux de réhabilitation du Barry dans le cadre 

de la poursuite de nos travaux « cœur de village ». Concernant ce dernier sujet il précise que la 

procédure d’appel d’offre est lancée et qu’elle se clôturera le 16/03 pour une ouverture des plis au 



18/03. L’enveloppe globale des travaux est estimée à 110 000€ HT subventionnés à hauteur de 65% 

(sollicités). CAUVALDOR et la commune de Meyronne se partageront le montant restant à part égale.  

Mr BARRES Daniel indique que si l’enveloppe globale demandée n’est pas entièrement utilisée il serait 

opportun de refaire les marches reliant la place au pont. 

L’ensemble des travaux se chiffrerait donc à un coût estimatif revenant à la commune de 25 000€. 

 

Mr LONGE fait un point sur les travaux d’adressage et indique que l’ensemble des poteaux sont 

désormais posés. La mise en place des panneaux est en cours. Le coût total de l’opération s’élève à 

6888€ TTC. 

 

Questions diverses : 

Bac de Creysse : Mr le Maire indique qu’Epidor (organisme en charge de la gestion des eaux du bassin 

de la Dordogne) souhaite que Meyronne et la commune de Montvalent signent un accord pour que 

les usagers en provenance de Creysse puissent accoster sur les berges de notre côté. Il précise que les 

berges ne sont pas la propriété de la commune. La municipalité souhaite se laisser le temps d’observer 

le résultat de ce projet et en fera l’analyse à l’automne prochain. 

 Travaux actés : Mr le Maire nous informe que les futurs travaux de réhabilitation du mur de 

soutènement du talus situé au couvent sont désormais actés. Ils auront lieu dans le cadre de notre 

programme voirie 2021 à charge de CAUVALDOR dans le courant du mois de septembre 2021 et en 

fonction de l’étiage. 

Aquil’OC : Cette association dont le but est de maintenir l’enseignement de l’Occitan dans les lycées 

suite à la fermeture de cette option dans 12 des lycées de notre académie, nous demande de prendre 

une délibération pour soutenir le retour des cours d’Occitan dans les lycées. Le conseil apporte son 

soutien à cette mesure et délibère favorablement par 9 voix POUR et 2 ABSTENTIONS. 

Musée de la Résistance et de la Déportation de Cahors : le musée de Cahors nous demande en ces 

temps difficiles pour le monde de la Culture de leur apporter une aide financière. Le conseil répond 

défavorablement à cette demande afin de ne pas créer de précèdent. 

Achat de tables pour salle des fêtes : Mr le Maire indique qu’il est nécessaire d’acquérir de nouvelles 

tables pour renouveler le matériel cassé ou endommagé. Le conseil répond favorablement. 

Achat matériel informatique : Mr le Maire souhaite acquérir un vidéoprojecteur ainsi qu’un PC 

portable, matériels indispensable en ces temps où bon nombre de réunions se font désormais par 

visio-conférence. Le conseil donne son accord pour ces acquisitions. 

Formation Mme ALASSET – Secrétaire de mairie : Nous avons reçu une proposition d’AGEDI, l’éditeur 

des principaux logiciels du secrétariat pour une formation complète sur tous les outils de gestion pour 

un coût total de 750€. Cette formation serait essentielle pour notre nouvelle secrétaire mais elle n’est 

proposée que durant le 1er trimestre 2021.  

CAUVALDOR : Mr le Maire nous rend compte de la dernière commission Finances auquel il s’est rendu.  

PROJETS SUR LES COMMUNES DE CAUVALDOR : Mme CAVIER s’interroge sur le projet prévu sur la 

commune de Lacave. Mr le Maire apporte quelques précisions et indique que sur la zone proche de 

l’aérodrome (entre le Bougayrou et la Vallée de la Dordogne) un projet est effectivement acté sous 

condition d’acceptation du PLU pour une activité d’hébergement - cabanes au sol. Il nous est 

également précisé qu’un projet d’implantation d’hôtel restaurant est en cours sur la commune de 

Souillac (zone d’activité derrière CAUVALDOR) et qu’il a été acté un projet d’agrandissement du 

camping Le Ventalou sur la commune de Thégra. 



Zone constructible du Suquet – MEYRONNE : Après s’être rendu à la réunion du PLUIH animé par les 

services de CAUVALDOR, Mr LONGE nous prècise que leurs services nous ont indiqué de se rapprocher 

d’eux dans le courant de la mi-mars 2021 afin qu’il puissent nous accompagner et nous seconder pour 

l’aménagement de cette zone. 

CAUVALDOR – FOND L’OCCAL : Mr PAGES fait un rapport de la dernière commission Economie de 

CAUVALDOR et nous indique que 117 commerçants de notre Communauté de Communes se sont 

inscrits dans la démarche. L’enveloppe allouée n’étant à ce jour pas totalement consommée, 

l’opération est prolongée jusqu’à mi-mai au lieu de fin mars initialement prévu. 

Rénovation chauffage salle des fêtes : Mr LEFEVRE souhaite connaitre l’état d’avancement du dossier. 

Mr BARRES lui indique que nous avons en notre possession un devis de l’entreprise PICOULET à hauteur 

de 17 000€ TTC et que le dossier de demande de DETR a été transmis aux services de l’Etat. Ces derniers 

après nous en avoir accusé réception nous ont indiqué que le dossier était complet. Nous sommes 

donc désormais dans l’attente du montant qui nous sera ou non alloué. 

Mise à disposition de Mme Jocelyne TEILHARD par le SMECMVD (nouveau Syndicat Mixte des Eaux du 

Causse de Martel et de la Vallée de la Dordogne) : Mr le Maire évoque la possible mise à disposition 

par le syndicat de Mme TEILHARD Jocelyne pour une durée maximale de 8h par semaine à compter du 

01/03/2021 et ce jusqu’au 30/06/2021. 

L’ordre du jour ayant été examiné et personne ne demandant plus la parole, Mr le Maire clos la séance 

à 0H00. 


